

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA DE PRENSA № 196-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Ministerio de Salud no envió vacunas a la región Cajamarca



El Ministerio de Salud no consideró a la región Cajamarca en la distribución del segundo lote de vacunas contra el virus de la influenza A(H1N1) a pesar del requerimiento de 74 mil vacunas que hizo la Dirección Regional de Salud, indicó, Reynaldo Núñez Campos, director regional de Salud.

A nivel regional solo se vacunaron a 30 mil de los 120 mil niños(as) mayores de 6 meses hasta los 5 años, mientras que las vacunas para adultos y madres gestantes se administraron 40 dosis.

La Dirección Regional de Salud reiteró el requerimiento de 74 mil vacunas: 60 mil dosis para niños(as) menores de 5 años y 14 mil vacunas para adultos y madres gestantes.

Hasta la fecha se confirmó 9 caso con el virus de la influenza A(H1N1), de los cuales fallecieron dos personas y solo una persona está hospitalizada.

Ante la negativa del Ministerio de Salud de enviar las vacunas a la región Cajamarca, la Dirección Regional de Salud (DIRESA) intensificó la campaña de prevención con charlas en las instituciones educativas en coordinación con las autoridades educativas y el personal de las diferentes instituciones públicas y privadas.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

Por ejemplo, la Dirección Regional de Educación publicó una directiva regional para que se implemente por las 13 UGELs de la región y que los profesores de todas las instituciones educativas del nivel inicial, primaria y secundaria desarrolles actividades prácticas de prevención para evitar la propagación del virus de la influenza A(H1N1).

RECOMENDACIONES

Se recomienda lavarse las manos frecuentemente con agua y jabón, al momento de toser o estornudar cubrirse con el antebrazo o con un pañuelo que sea de preferencia descartable.

Cuándo la persona tiene fiebre mayor a los 38 grados, tos, dolor de garganta, secreción nasal, dolor de cabeza, dolor de músculos y estornudos debe acudir inmediatamente al establecimiento de salud más cercano, porque puede estar infectado con el virus de la influenza.

TRANSMISIÓN

El virus de la influenza se contagia de persona a persona en forma directa por microgotitas de saliva que se produce al momento de hablar, toser o estornudar.

Sé agradece su difusión Cajamarca, 13 de agosto de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA